

わがチラ裏ブログより転載

<http://www.ma-2.com/blog1/>

ふちんかん

松屋町&日本橋 20180212

この3連休はよく働いた。

初日の土曜日、3時起床。6時間ほどテストを作り、仕事がらみの人権研究会に夕方まで参加。

2日目の日曜日、5時起床。前日のテストを完成させ、朝から部活動。がつつり4時間体を動かす。午後から食料品の買い出し。夕方から疲れて寝る。

最終日の月曜日（祝日）、また3時起床。テストをもう一本作り、仕事終了。

で、表題の松屋町と日本橋に娘二人とお出かけ。

松屋町は雛人形を扱う店以外は閉まっている問屋が多かったが、昔からある「大阪屋」さんが開いていたので目的は達成できた。

ここの社長さんはとても気さくな方で→おもちゃのデモンストレーションを実に楽しげにしてくれた。



1時間ほど松屋町で過ごし、日本橋へ移動。30年前のパソコン黎明期にはよく通っていたが、ネットが普及したこともあり、ここんところはご無沙汰であった。北部の「オタロード」と呼ばれる地域へ行ってみた。娘達は東京に行ったときも秋葉原に行っており、東西のオタク文化の聖地を訪れたことになる。昼食も含め2時間滞在した。